



Dernière souhait de manger mère

Hola. Ma mère habite à Cuba, à la Habana. Elle a 91 ans. Elle est née à Holguin à Mayari. Cela fait 30 ans ou plus qu'elle ne pas allée là bas. Actualmente elle est malade. Elle a cancer dans le collan. Nous avons pris la décision de ne pas lui informer de cette maladie car tombera dans une dépression et perdre le goût de la vie. Je souhaiterais aller à cuba afin de la voir et l'accompagner dans ce voyage et la voir. faire plaisir avec votre aide avec sa famille qu'elle n'a pas vu des années. Aide moi faire revivre ces moments merveilleux pour ma mère. Je vous remercie infiniment

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/M7gaajTZ>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Beda julia Cuza Delgado